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 Menurut politisi asal Jawa Barat 
ini,  kasus stunting di Indonesia  
mencapai angka 24 persen, masih di 
atas kewajaran yang ditetapkan 
WHO. 
 "Kita harus peduli dan serius 
menangani stunting agar Indonesia 
memiliki  generasi masa depan 
berdaya saing tinggi yang sanggup 
mengelola sumber daya alam kita yg 
kaya raya," kata Netty. 
 Oleh sebab itu, Netty mengajak 
peserta senam yang hadir agar 
memilih makanan yang sehat, rajin 
olah raga dan menghindari merokok 
agar lahir SDM unggul  terhindar 
stunting dan siap menjadi pemimpin 
masa depan. 
 "Bayangkan saja bagaimana 
nasib  generasi penerus ini jika 

mereka stunting," kata Netty. 
 Selain itu, Netty juga 
mengkritik kebijakan pemerintah 
yang menaikkan harga BBM sebagai 
kebijakan yang bertolak belakang 
dengan misi penurunan prevalensi 
stunting di Indonesia. 
 "Harga BBM yang naik pastinya 
juga berdampak pada naiknya harga 
bahan pokok dan pangan bergizi di 
pasaran. Padahal pangan bergizi ini 
menjadi salah satu faktor penting 
yang dikonsumsi untuk menghindari 
stunting pada anak" kata Netty. 
 Dengan tetap mematuhi 
prokes yang berlaku, acara Senam 
Mahabbah Cegah Stunting dihadiri 
oleh berbagai kelompok senam dan 
komunitas kesehatan di Cirebon 
lainnya.  

Cirebon (28/11) --- Anggota Komisi 
IX DPR RI dari Fraksi PKS, Netty 
Prasetiyani menghadiri Senam 
Mahabbah  Cegah Stunting bersama 
BKKBN dan Wanita PUI. Acara 
diselenggarakan di Alun-alun 
Gegesik, Gegesik Kulon, Kabupaten 
Cirebon, pada Sabtu (26/11/2022). 
 Dalam sambutannya, Netty 
Prasetiyani mengungkapkan bahwa 
stunting menjadi ancaman besar 
bagi masa depan Indonesia. 
 "Anak yang stunting tidak 
dapat diharapkan menjadi SDM 
unggul dan berkualitas oleh sebab 
memiliki  kendala pertumbuhan fisik 
dan perkembangan intelektual. 
Kalau kasus stunting tinggi, maka 
dapat menjadi ancaman bagi masa 
depan Indonesia,” kata Netty. 

Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si 

Hadiri Senam Mahabbah Cegah Stunting 
bersama BKKBN dan Wanita PUI
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 Kunjungan aspirasi tersebut 
dihadiri langsung oleh para petinggi 
IDI Anggota DPR RI Fraksi PKS 
lainnya, yakni Ansory Siregar dari 
Komisi IX dan Hermanto Komisi IV. 
Pertemuan ini berlangsung di ruang 
rapat Fraksi PKS, Gedung Nusantara 
1 di Jakarta pada Senin (28/11)
 Ledia menuturkan bahwa 

kedatangan IDI ini adalah hal yang 
krusial untuk menyampaikan poin 
tuntutan para profesi Kesehatan. 
 “Tentu kami sangat berharap 
banyak masukan terhadap 
pembahasan ini, karena kami tidak 
mau UU ini yang katanya mau di 
Omnibus Law tapi adanya parsial 
gitu,” ujar Ledia Hanifa. 

Jakarta (28/11) --- Anggota DPR RI 
Komisi X Fraksi PKS Ledia Hanifa 
menerima langsung kunjungan 
aspirasi dari Ikatan Dokter Indonesia 
atau IDI dalam rangka penolakan 
terhadap Rancangan Undang-
Undang (RUU) Kesehatan Omnibus 
Law yang menurut para stakeholder 
kesehatan sangat kontroversial. 

Hari Aspirasi

Menerima kunjungan aspirasi dari 
Ikatan Dokter Indonesia atau IDI 
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 "Ketika bicara soal pemilu 2024, 
kita akan memulai kampanye itu 
pada November 2023, waktunya 
cuma 3 bulan, di Juli nanti ada daftar 
calon tetap, jadi yang ngaku-ngaku 
caleg sekarang itu sebenarnya be-
lum ada ketetapannya," terangnya.
 Ledia kemudian menjelaskan 
juga bahwa 9 partai politik yang ada 

di DPR saat ini sudah lolos pend-
aftaran untuk pemilu 2024 nanti.
 "Saat ini parpol yang ada di 
DPR sudah lolos pendaftaran, total 
ada 9, sisanya sedang verifikasi 
faktual," jelas Ledia.

Jakarta (28/11) --- Anggota Komisi X 
Fraksi PKS DPR RI, Ledia Hanifa, 
menyampaikan penjelasannya 
mengenai timeline pemilu 2024. Hal 
ini disampaikan ketika menerima 
kunjungan aspirasi dari Pengurus 
Pusat Badan Kontak Majelis Taklim 
(BMKT) pada Senin (28/11) di 
Gedung Nusantara I DPR RI. 

Hari Aspirasi

Kunjungan Aspirasi dari Pengurus Pusat 
Badan Kontak Majelis Taklim (BMKT) 
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Anggota Legislatif DPR RI ini 
dilaksanakan di Ruang Rapat Komisi 
V Gedung Nusantara I DPR RI dan 
dihadiri pula oleh bagian protokoler 
dan kehumasan Sekjen DPR RI 
sebagai pendamping Ledia Hanifa.
 Ledia mengisi pembicaraan 
awal dengan membedah tupoksi 
anggota dewan dan menjabarkan 

berbagai peluang antara Anggota 
Legislatif dan masyarakat termasuk 
mahasiswa untuk saling bersinergi 
dalam meningkatkan kepedulian 
terhadap dinamika perpolitikan 
yang lebih baik di negara Indonesia.

Jakarta (30/11) --- Anggota Komisi X 
DPR RI dari Fraksi PKS, Ledia Hanifa, 
menerima kunjungan para 
mahasiswa dan dosen Sekolah 
Tinggi Ilmu Ekonomi Ganesha (STIE 
Ganesha) pada Rabu (30/11).
 Kehadiran mahasiswa dan 
dosen STIE Ganesha yang bertajuk 
Kunjungan Edukasi Bersama 

Hj. Ledia Hanifa A, S.Si., M.Psi.T

Menerima kunjungan para mahasiswa 
dan dosen STIE Ganesha
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dan yang lainnya. 
 Pada kunjungan silahturahmi 
ini para kepala desa didampingi oleh 
Rachman Ansori, Kepala Dinas 
Pemberdayaan Masyarakat Dan 
Pemerintahan Desa (DPMPD) 
Sumbawa pada (12/12) di kantor 
DPR RI tepatnya diruang Fraksi PKS.
 Kedatangan kepala desa yang 

ditemani oleh kepala dinas DPMPD 
bemaksud sebagai ajang 
silahturahmi serta memperkuat 
solidaritas untuk menyatukan tujuan 
membangun desa dan daerah. 
Dalam pertemuan tersebut 
bertujuan pula untuk meningkatkan 
sinergi dalam hal pembangunan 
desa dan daerah.

Jakarta (12/12) --- Anggota komisi IV 
DPR RI dari Fraksi PKS Johan Rosihan, 
menyambut  kunjungan 30 orang 
kepala desa (kades) se-Kabupaten 
Sumbawa, beberapa diantaranya 
yaitu kades Empang Bawa, kades 
Ongko, kades Dete, kades Batu 
Tering, kades Lantung, kades Labuan 
Bontong, kades Simu, kades Tede, 

H. Johan Rosihan, S.T.

Terima Rombongan Kades 
dari Sumbawa
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dalam mengembangkan bisnis 
berbasis wisata alam dan 
kebudayaan. Namun, fakta di 
lapangan seperti masih banyak 
kekurangan, khususnya dukungan 
dari pemerintah", ungkap Amin AK.
 Menurut Anggota DPR dari 
Dapil Jember dan Lumajang ini, 
pengembangan UMKM tak bisa 
dilakukan secara maksimal jika 
masyarakat belum teredukasi 
dengan baik. Oleh sebab itu, perlu 
adanya bimbingan dan sosialisasi 
kepada masyarakat, khususnya 
penguatan bisnis berbasis digital 
dan teknologi.
 "Penguasaan teknologi ini 
penting di era sekarang. Para pelaku 

UMKM perlu diberikan pelatihan 
yang intensif soal ini agar bisnis 
mereka bisa maju dan berkembang", 
ujarnya lagi.
 Terakhir, Amin AK menyebut 
perlunya sinergi dan koordinasi 
antara pemerintah daerah, 
pemerintah pusat, BUMN, serta 
pelaku UMKM lokal guna 
mendorong kemajuan ekonomi di 
Raja Ampat.
 "Harus ada sinergi, ini yang 
masih relatif kurang. Oleh sebab itu, 
dukungan terhadap UMKM perlu 
diperbaiki dengan berbasis pada 
kebijakan dan anggaran yang lebih 
memadai", pungkasnya.

Jakarta(29/11) -- Anggota Komisi VI 
DPR RI dari Fraksi PKS, Amin AK, 
menerima silaturahim dan aspirasi 
dari Anggota DPRD F-PKS 
Kabupaten Raja Ampat terkait 
pengembangan UMKM di Raja 
Ampat. Dalam pertemuan yang 
dilangsungkan secara virtual pada 
Selasa pagi (29/11) tersebut, Amin 
AK menekankan perlunya  perbaikan 
dalam program pemberdayaan 
UMKM di daerah.
 "Pesona wisata Raja Ampat 
sudah dikenal luas, tidak saja di 
dalam negeri, namun sudah 
tersohor hingga ke mancanegara. 
Hal ini seharusnya menjadi peluang 
bagi masyarakat lokal Raja Ampat 

Hari Aspirasi

Menerima silaturahim dan aspirasi dari 
Anggota DPRD F-PKS Kab. Raja Ampat
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 "Ketika bicara soal pemilu 2024, 
kita akan memulai kampanye itu 
pada November 2023, waktunya 
cuma 3 bulan, di Juli nanti ada daftar 
calon tetap, jadi yang ngaku-ngaku 
caleg sekarang itu sebenarnya be-
lum ada ketetapannya," terangnya.
 Ledia kemudian menjelaskan 
juga bahwa 9 partai politik yang ada 

di DPR saat ini sudah lolos pend-
aftaran untuk pemilu 2024 nanti.
 "Saat ini parpol yang ada di 
DPR sudah lolos pendaftaran, total 
ada 9, sisanya sedang verifikasi 
faktual," jelas Ledia.

Jakarta (28/11) --- Anggota Komisi X 
Fraksi PKS DPR RI, Ledia Hanifa, 
menyampaikan penjelasannya 
mengenai timeline pemilu 2024. Hal 
ini disampaikan ketika menerima 
kunjungan aspirasi dari Pengurus 
Pusat Badan Kontak Majelis Taklim 
(BMKT) pada Senin (28/11) di 
Gedung Nusantara I DPR RI. 

Hari Aspirasi

Menerima Aspirasi dari Warga Bandung 
Barat Terkait Dampak Kereta Cepat 
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dan pentingnya Leadership dalam 
kepemerintahan. 
 Hermanto mengatakan bahwa 
DPR mempunyai peran besar dalam 
pengambilan keputusan pada 
pemerintahan Indonesia. 
 "Materi Leadership yang 
terpenting bagi kami adalah 
Decision Maker, karena DPR sangat 
mempengaruhi peraturan 

pemerintahan di Indonesia salah 
satunya adalah membuat Undang-
Undang," Ucapnya 
 Berdasarkan konstitusi 
Republik Indonesia (UUD 1945), 
Dewan Perwaklian Rakyat 
diwajibkan untuk melaksanakan tiga 
fungsi yaitu, Legislasi, Anggaran, dan 
Pengawasan. 

Jakarta (13/12) --- Anggota Komisi IV 
DPR RI dari Fraksi PKS, Hermanto, 
menyambut kunjungan dari SMPIT 
Alam Golden School, Kota Solok 
Sumatera Barat dengan agenda 
studi tour dan pembelajaran peran 
fungsi DPR RI di Ruang Meeting 
pada Selasa (13/12).
 Aspirasi ini membahas tentang 
bagaimana cara kerja lembaga DPR 

Hari Aspirasi

Menerima kunjungan dari SMPIT Alam 
Golden School, Kota Solok 
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kopi Purbalingga terangkat ke level 
regional, nasional, bahkan 
internasional.
 "Kalau ingin membuat kopi 
terkenal adalah konsensus bersama. 
Menyepakati kopi apa yang akan 
diangkat namanya. Dikampanyekan 
bersama bahwa Kabupaten 
Purbalingga punya kopi ini," kata 
legislator asal Dapil Jawa Tengah VII 
itu.
 Hal ini, ujar Rofik, menjadi 
tantangan bersama. Sekarang kopi 
Purbalingga mana.  Semua 
membawa kebanggaan kopi lokal. 
Karena itu perlu konsensus dan 
kesepakatan dari beberapa sentra 
kopi di Purbalingga, mana yang akan 
diangkat.
 "Rata-rata kopi heritage yang 

mendunia itu membawa nama 
tempat. Seperti kopi Lampung, kopi 
Gayo, Flores, Kintamani. Misal nanti 
bisa diusulkan kopi Gunungmalang 
sebagai kopi Braling atau kopi 
Sudirman. Kopi ini harus terus 
dibranding oleh Pemkab," ujarnya.
 Kepada BRIN Rofik berharap 
pelatihan ini agar ditindaklanjuti. 
Antara lain dengan memberikan 
mesin untuk mengolah kopi. 
 "Harapannya kopi produk 
Purbalingga semakin dikenal 
masyarakat luas. Semoga pegiat kopi 
bisa berkembang dan menjadi 
sejahtera dan memberdayakan," 
katanya.
 

Purbalingga (29/11) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS 
Rofik Hananto mengadakan 
Pelatihan Pengolahan Kopi 
Fermentasi untuk Pemicu Citarasa 
Spesialty di Hotel Braling, Selasa 
(29/11/2022).
 Pelatihan pengolahan kopi 
fermentasi dari jenis Arabica, 
Robusta dan Liberika ini diikuti 
petani dan pegiat kopi dari berbagai 
wilayah Kabupaten Purbalingga. 
Kegiatan ini merupakan kerja sama 
Komisi VII DPR RI dengan Badan 
Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).
 Rofik Hananto mengatakan, di 
Kabupaten Purbalingga terdapat 
beberapa sentra kopi, antara lain 
Gunungmalang dan Bantarbarang. 
Perlu upaya bersama agar potensi 

H. Rofik Hananto, S.E.  

Mengadakan Pelatihan Pengolahan 
Kopi Fermentasi di dapil
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kedepannya. Sejauh ini, 
perkembangan atlet FPTI 
menunjukkan tren meningkat, 
panjat tebing semakin digandrungi 
oleh banyak pihak,” tutur Nevi dalam 
sambutan Pidatonya.
 Legislator fraksi PKS ini 
menyampaikan, bahwa ia 
mempunyai cita-cita dan program 
kerja akan membangun Wall Panjat 
Tebing yang baru di daerah 
Sumatera Barat, sebagai wujud dan 
bentuk kecintaannya tersebut. Ia 
mengutarakan, pihaknya 
berkomitmen untuk selalu mencetak 
atlet-atlet panjat tebing yang 
berprestasi yang dimulai pada 
kategori kelompok usia dini hingga 
kategori senior dan bisa meraih 
prestasi di tingkat nasional dan 

internasional, nantinya. 
 “Saya memiliki keyakinan, 
bahwa komunikasi, koordinasi, 
interaksi dan kekompakan dalam tim 
panjat tebing menjadi kunci dalam 
menjabarkan program latihan mulai 
dari klub-klub dan pengcab FPTI se 
Sumbar. Para atlet panjat tebing 
secara rutin harus selalu menjalani 
latihan pada klub & pengcab FPTI 
dengan sarana dan prasarana yang 
sudah tersedia. Kami juga berupaya 
menjaring atlet muda yang 
berbakat," paparnya.

Padang (08/12) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS daerah pemilihan 
Sumatera Barat II, Nevi Zuairina  
dilantik secara resmi dan 
dikukuhkan sebagai ketua Federasi 
Panjat Tebing Indonesia (FPTI) 
Sumatera Barat periode 2022-2026.
 Pada pengukuhan ini, Nevi 
langsung menyambut dengan pidat-
o agenda kerja selama kepengu-
rusan FPTI tingkat provinsi Sumbar.
 “Saya menemukan kecintaan 
yang besar dan sungguh-sungguh 
untuk FPTI Sumbar.  Alhamdulillah, 
hari ini saya bersama Pengurus 
Provinsi FPTI Provinsi Sumbar telah 
dikukuhkan. Target kepengurusan 
saat ini adalah memajukan olahraga 
Panjat Tebing di Provinsi Sumatera 
Barat menjadi lebih baik 

Hj. Nevi Zuairina

Mengadakan Pelatihan Pengolahan 
Kopi Fermentasi di dapil
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Sekretaris Jenderal DPP PKS / 
Anggota Komisi III Habib Aboe Bakar 
Al Habsyi memberikan arahan pada 
Acara Raker Bidang Kepemudaan 
DPP PKS di Sofyan Hotel Jakarta, 
Selasa (29/11).

DPP PKS

Sekjen DPP PKS
Memberikan 
Arahan dalam
Raker Bidang
Kepemudaan
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tertinggal dalam aksi-aksi pelayanan 
PKS untuk masyarakat. Seringkali 
Ibu-ibu ini menjadi ujung tombak 
bahkan ujung tombok yah?” tutur 
perempuan lulusan Jerman ini 
sambil tertawa ringan.
 Salah satu agenda konsolidasi 
perempuan PKS ini adalah menguat-
kan program Rumah Keluarga 
Indonesia (RKI) PKS.
 “Dengan program RKI kita bisa 
melayani dan mengedukasi 
masyarakat lewat berbagai kegiatan, 
semakin banyak titik RKI semakin 
banyak masyarakat yang mengenal 
dan merasakan manfaat hadirnya 
PKS. Oleh karena itu penting bagi 
kita untuk menggalakkan RKI ini.” 
Lanjut Diah yang diamanahi juga 
sebagai Wakil Ketua BPKK DPP PKS.

 Menurut Diah, semakin banyak 
kita melayani masyarakat maka 
konsekuensinya semakin besar pula 
kepercayaan masyarakat melihat kita 
sebagai tokoh. 
 “Masyarakat pada umumnya 
punya kecenderungan untuk 
menghargai dan mempercayai 
orang yang memberikan banyak 
manfaat kepada mereka, sehingga 
seiring berjalannya waktu orang 
tersebut akan ditokohkan oleh 
masyarakat. Jangan malu ataupun 
tidak mau untuk menjadi tokoh 
karena menjadi tokoh adalah 
sebuah keniscayaan bagi semua 
orang yang banyak berbuat 
kebaikan dan manfaat, sebagaimana 
kita pahami dari kisah Nabi 
Muhammad SAW.”

Bandung (26/11) --- Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Diah Nurwitasari melaku-
kan kunjungan ke Kantor DPW PKS 
Jawa Barat dalam rangka monitoring 
dan evaluasi kinerja Bidang 
Perempuan dan Ketahanan Keluarga 
(BPKK) DPW PKS Jawa Barat.
  Kegiatan yang digelar secara 
hybrid ini diikuti seratusan pengurus 
BPKK yang berasal dari berbagai 
kota dan kabupaten se Jawa Barat.
 Mengawali sambutannya 
Anggota DPR-RI dari Dapil 
Kabupaten Bandung dan Kabupaten 
Bandung Barat ini mengapresiasi 
para perempuan PKS yang selalu 
terdepan dalam memberikan 
pelayanan bagi masyarakat.
  “Hatur nuhun teruntuk Ibu-ibu 
BPKK dan SPKK yang tak pernah 

Dipl.Ing. Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL.

Kunjungan ke Kantor DPW 
PKS Jawa Barat
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kementerian ESDM yang sudah 
bekerjasama dengan Komisi VII DPR-
RI menyelenggarakan program ini. 
Terima kasih juga kepada PLN 
sebagai pelaksana lapangan, tak 
lupa terima kasih yang paling besar 
dari saya adalah untuk para relawan 
yang membantu mendata dan 
mengurus kelengkapan berkas 
masyarakat penerima program ini," 
Diah menuturkan. 
 Diah Nurwitasari 
mengungkapkan bahwa dengan 
BPBL ini mampu meningkatkan 
kesejahteraan rakyat.
 "Selamat kepada masyarakat 
penerima manfaat program BPBL ini, 
karena dengan program ini semakin 
banyak rumah yang teraliri listrik 
sehingga anak-anak bisa belajar 

bukan hanya siang tapi juga malam 
hari, dengan adanya listrik mereka 
bisa belajar secara daring karena 
bisa mengakses internet, para orang 
tua pun bisa membuka usaha di 
rumah sehingga lebih produktif, 
berakibat pada meningkatnya 
kesejahteraan dan kualitas sumber 
daya manusia." ungkap Diah 
disambut tepuk tangan para hadirin. 
 Adapun kementerian ESDM 
Republik Indonesia pada 
kesempatan itu diwakili oleh Yurod 
Saleh, Tenaga Ahli Menteri ESDM 
Bidang Pengawasan Obvitnas. Yurod 
mengungkapkan listrik adalah 
kebutuhan mendasar masyarakat.  

Kabupaten Bandung (07/12) --- 
Anggota Komisi VII DPR-RI dari Fraksi 
PKS, Diah Nurwitasari, bersama 
Kementrian ESDM menggelar 
Peresmian dan Penyalaan Pertama 
program Bantuan Pasang Listrik Baru 
(BPBL) 2022 di Kantor Desa Biru, 
Majalaya Kabupaten Bandung. 
 Di tahun 2022 ini Aleg 
perempuan PKS asal dapil Jabar II ini 
mengadvokasi pemasangan listrik 
baru bagi 3856 rumah tangga yang 
ada di Kabupaten Bandung dan 
Kabupaten Bandung Barat yang 
belum memiliki jaringan listrik 
sendiri di rumahnya. 
 Dalam sambutannya Diah 
Nurwitasari menyampaikan terima 
kasih kepada berbagai pihak.
  "Terima kasih kepada 

Dipl.Ing. Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL.

Peresmian dan Penyalaan program 
Bantuan Pasang Listrik Baru (BPBL) 2022
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berfokus pada peningkatan 
kapasitas Anggota Perempuan. 
Menurutnya, program ini sangat 
efektif untuk menyiapkan SDM 
perempuan unggul untuk 
memenuhi kuota 30 %. 
 “Partai kami ada beberapa 
dapil mulai dari pusat, provinsi 
maupun kabupaten Kota, terdapat 
caleg perempuan di nomor urut 1 
pada susunan calon anggota dewan 
yang ditetapkan KPU. Caleg 
perempuan di PKS sangat potensial 
untuk mendulang suara sehingga 
mampu terpilih karena mendapat 
suara terbesar,” ungkap Nevi.
 Politisi PKS ini menunjukkan, 
bahwa di salah satu daerah di 
Indonesia, yakni di Tangerang 
Selatan, Aleg Perempuan PKS pada 

periode lalu 80 % dari aleg pks yang 
terpilih. Sedangkan periode saat ini 
berimbang 50% antara perempuan 
dan laki-laki aleg pks di kota itu.
 Nevi mengungkapkan, bahwa 
partainya selalu ada pendidikan 
politik untuk perempuan PKS 
dimana salah satu pokok materinya 
adalah memperkuat nilai-nilai 
kebangsaan yang kuat. Pola pikir 
yang akan dibentuk adalah untuk 
membentuk Bangsa Indonesia yang 
terbangun dari keluarga-keluarga 
yang kokoh. Sehingga, Perempuan 
PKS mampu untuk berkolaborasi 
mewujudkan Keluarga Indonesia 
Berkualitas.
 

Jakarta (13/12) --- Anggota DPR 
Komisi VI dari Fraksi PKS, Nevi 
Zuairina pada Rakernas Kaukus 
Politik Perempuan Indonesia (KPPI) 
menyampaikan bahwa partainya, 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
mendukung penuh kiprah 
perempuan di dunia politik hingga 
masuk parlemen. 
 Bukti nyata PKS  
mengedepankan perempuan masuk 
dunia politik dapat terlihat pada 
setiap line up penyusunan Calon 
Anggota Dewan, PKS selalu melebihi 
kuota perempuan 30%.
 Legislator asal Sumatera Barat II 
ini menyampaikan, bahwa di 
partainya, ada Bidang Perempuan 
dan Ketahanan Keluarga dimana 
bidang ini ada satu program yang 

Hj. Nevi Zuairina

Rakernas Kaukus Perempuan 
Politik Indonesia
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pangan papan untuk Dapil melain-
kan juga nutrisi otak. Salah satunya 
adalah dengan mengadakan 
pelatihan literasi digital yang 
penting di zaman sekarang.
 "Apalagi para kades yang saat 
ini persoalannya makin kompleks 
sehingga membutuhkan alat bantu 
teknologi. Minimal para kades 
mengetahui literasi digital itu apa," 
kata legislator asal Dapil Jawa 
Tengah 7 itu.
 Dia menambahkan, kegiatan ini 
adalah salah satu upaya bagaimana 
mengurangi merebaknya berita 
hoaks di tengah masyarakat. Karena 
berita hoaks itu akan merusak 
ketenangan masyarakat, serta 
merusak kehidupan berbangsa dan 
bernegara.

 "Kegiatan ini merupakan kerja 
sama Komisi VII DPR RI dengan Brin 
yang telah melakukan banyak riset. 
Kegiatan ini adalag diseminasi atau 
membumikan hasil riset itu kepada 
masyarakat," katanya.
 Dalam kesempatan itu Rofik 
secara ringkas menyampaikan 
sejumlah program untuk masyarakat 
yang telah dia lakukan. Diharapkan 
program-program ini bisa ditangkap 
oleh para kades untuk masyarakat di 
desanya.
 Program itu antara lain 
pembagian 2.270 konverter kit 
mesin pompa air berbahan bakar 
gas untuk petani secara gratis di 3 
kabupaten. Program ini masih 
berjalan sehingga bisa dimanfaatkan 
masyarakat. 

Purbalingga (02/12) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS 
Rofik Hananto mengajak para Kepala 
Desa dan Lurah di Kabupaten 
Purbalingga untuk mengurangi 
merebaknya berita hoaks dengan 
melek literasi digital.
 Untuk itu Rofik mengadakan 
Pelatihan dan Edukasi Literasi 
Informasi di Era Digital di Hotel 
Braling, Rabu (30/11/2022). 
 Kegiatan ini merupakan kerja 
sama  Badan Riset dan Inovasi 
Nasional (BRIN) dan Komisi VII DPR 
RI. Pelatihan diikuti para kepala desa  
yang tergabung dalam Paguyuban 
Wirapraja Kabupaten Purbalingga.
 Rofik Hananto mengatakan,  
sebagai anggota DPR RI dirinya tidak 
hanya memperjuangkan sandang 

H. Rofik Hananto, S.E

Adakan Pelatihan Literasi Digital 
Bersama para Kades
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beracun ada di sekitar kita, bahkan 
limbah B3 perlu ada pengolahan 
sampah baik di kelurahan, kecamat-
an bahkan sampai di desa,” ujarnya.
 Legislator asal PKS ini 
melanjutkan, dengan diadakannya 
sosialisasi ini, diharapkan dapat 
terjadi pengurangan dan 
penghapusan merkuri. Bahkan 
target kita semua, dapat 
mewujudkan  Indonesia bebas 
merkuri pada tahun 2025.
 “Alhamdulillah komisi IV tahun 
ini bermitra dengan kementerian 
lingkungan hidup jadi bukan hanya 
pertanian, perikanan dan kelautan 
jadi kita bisa membantu masyarakat 
tentang pengolahan sampah,” beber 
Politisi PKS yang sudah dua periode 
di Komisi IV ini.

 Akmal menjelaskan, karena 
merkuri  sangat berbahaya bagi 
kesehatan dan lingkungan hidup 
manusia, perlu ada tindakan yang 
tepat dan sistematis agar arah 
tindakan dapat terukur dan memiliki 
progres yang baik sehingga pada 
saat implementasinya memiliki risiko 
yang minimal.
 Pria kelahiran Bone ini 
mencontohkan, dampak merkuri 
pada kesehatan lingkungan sangat 
memungkinkan muncul dalam 
rantai makanan. Bila sudah muncul, 
akan berakibat buruk terhadap 
manusia sehingga timbul gejala 
gangguan saraf, gangguan memori 
dan penurunan kecerdasan. 

Kabupaten Bone (05/12) --- Anggota 
DPR RI Komisi IV, Andi Akmal 
Pasluddin, bersama Direktorat 
pengelolaan B3 dan Dirjen PSLB3 
KLHK melakukan sosialisasi dalam 
rangka Indonesia menuju bebas 
merkuri pada tahun 2025. 
 Kegiatan ini dilakukan di hotel 
Helios Kabupaten Bone dengan 
peserta para aktivis lingkungan dan 
pelaku pengolah sampah yang 
tersebar di Bone.
 Andi Akmal menuturkan, pe-
ngelolaan limbah bahan berbahaya 
dan beracun (B3) memerlukan tata 
cara dan SOP yang sangat ketat. 
Karena limbah ini sangat berpenga-
ruh pada kualitas lingkungan hidup 
dan kesehatan kita
 “Sadar tidak sadar limbah 

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M

Sosialisasi Indonesia Bebas Merkuri 2025 
di Kabupaten Bone 
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tersebut merupakan kerja sama 
Komisi VII DPR RI dengan Badan 
Riset dan Inovasi Nasional (BRIN). 
 Rofik mengaku prihatin karena 
petani ikannya adalah masyarakat 
kecil namun yang mendulang 
keuntungan besar adalah 
konglomerasi yang menguasai 
produksi pakan ikan. Jangan sampai 
kita hanya menjadi obyek dan tidak  
pernah menjadi subyek.
 "Pasar ikan tawar ini sangat 
terbuka. Ini komoditas yang nilainya 
bagus. Jumlah penduduk di 
Purbalingga lebih dari 1 juta. Kita 
berharap petani ikan bisa bertahan 
dengan memberikan manfaat 
kepada masyarakat. Salah satunya 
dengan pengolahan pakan ikan 
mandiri, bukan yang dikelola 

industri besar," ujarnya.
 Rofik mengapresiasi peneliti 
BRIN yang sudah membuat inovasi 
pakan mandiri yang menggunakan 
bahan yang tadinya dibuang bisa 
diolah menjadi pakan ikan. Karena 
itu peserta pelatihan diminta bisa 
mengikuti praktek pembuatan 
pakan ikan tersebut.
 "Ikan gurame kita ini lebih 
bagus daripada di Jakarta. Karena 
gurame di sini dialiri air bersih. 
Produk lokal di daerah itu 
mempunyai 3 kekuatan, yakni udara 
bersih, air bersih dan lingkungan 
sehat. Bahkan gurame kita dialiri air 
dari Gunung Slamet. Karena itu 
petani ikan harus bersatu dengan 
dukungan pemerintah," katanya.

Purbalingga (05/12) --- Peduli 
dengan kesejahteraan para petani 
ikan di Kabupaten Purbalingga, 
Anggota Komisi VII DPR RI dari Fraksi 
PKS Rofik Hananto mengadakan 
Pelatihan Pakan Budidaya Ikan Air 
Tawar Gurame.
 Melalui pelatihan itu, kata Rofik 
diharapkan kesejahteraan petani 
ikan meningkat di masa mendatang.
  "Selama ini output perikanan 
tidak maksimal karena uangnya 
habis untuk membeli pakan. Kalau 
pakannya bisa membuat sendiri 
maka akan mengurangi biaya 
pemeliharaan," kata Rofik.
 Dia mengatakan hal itu saat 
membuka kegiatan yang diikuti 200-
an petani ikan di Hotel Braling, 
Kamis (1/12/2022). Pelatihan 

Pelatihan Pakan Budidaya Ikan 
Air Tawar Gurame

H. Rofik Hananto, S.E
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produk tani tersebut, kedudukannya 
ditinggikan dan dihargai," tambah 
legislator dari FPKS DPR RI ini.
 Yang terjadi saat ini, lanjut 
Hermanto, petani sering kehilangan 
momentum nilai tambah. 
 "Disaat tanam tidak ada pupuk. 
Disaat panen harga turun.  Sering 
Kehilangan momentum," paparnya.
 Kondisi pertanian demikian, 
katanya, seolah diciptakan tidak 
punya ekspektasi masa depan.
  "Kalau kondisi demikian terus 
berlanjut, dikhawatirkan kita akan 
kehilangan petani milenial," ucap 
Hermanto.
 Bimtek untuk petani, 
menurutnya, merupakan salah satu 
upaya untuk meninggikan 
kedudukan petani. 

 "Dengan bimtek ini diharapkan 
petani mengetahui informasi di hulu 
dan di hilir. Kalau tahu informasi 
maka bisa buat strategi," tutur 
Hermanto.

Padang (06/12) --- Anggota Komisi IV 
DPR RI dari Fraksi PKS, Hermanto 
menyebutkan petani harus 
ditinggikan kedudukannya dan 
dihargai. Petani sudah berjasa 
menyediakan pangan untuk seluruh 
anak bangsa.
 "Produk taninya sampai ke 
istana. Setiap harinya dihidangkan 
dengan tempat terbaik," ujar 
Hermanto dihadapan peserta 
Bimbingan Teknis (Bimtek) 
Pengembangan Tanaman 
Perkebunan dalam Rangka 
Kemudahan Akses Pemasaran Kopi 
Rakyat di Hotel Green Hill, Alahan 
Panjang, Kabupaten Solok belum 
lama ini.
 "Mestinya demikian juga 
dengan petani yang menghasilkan 

Bimbingan Teknis (Bimtek) 
Pengembangan Tanaman Perkebunan

Dr. Hermanto, S.E., M.M.
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 Aspirasi yang didampingi oleh 
Wakil Ketua DPRD Kota Serang dari 
Fraksi PKS yakni Hasan Basri, diteri-
ma secara langsung oleh Ketua Frak-
si PKS DPR RI yakni Jazuli Juwaini. 
 Dalam sambutannya, Jazuli 
Juwaini mengatakan Fraksi PKS 
merupakan satu-satunya Fraksi 
setelah Indonesia merdeka yang 

menyiapkan hari aspirasi. 
 "Fraksi PKS satu-satunya Fraksi 
setelah Indonesia merdeka yang 
menyiapkan hari aspirasi bagi 
masyarakat," ucap Jazuli. 

Jakarta (05/12) --- Sejumlah 15 orang 
perwakilan Forum RW Unyur Kota 
Serang mengunjungi kantor Fraksi 
PKS DPR RI, untuk melakukan aspiasi 
mengenai pembangunan frontage 
rel kereta api yang belum terlaksana, 
di ruang rapat Fraksi PKS DPR RI, 
Gedung Nusantara 1, Senayan, 
Jakarta, pada hari ini Senin, (05/12).

Hari Aspirasi

Aspiasi Forum RW Unyur Kota Serang
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 “Kami semua sepakat, agar 
pada momen kampanye 16 Hari anti 
kekerasan terhadap perempuan, 
untuk mendeklarasikan secara resmi 
untuk pertama kali di Indonesia, 
yang secara terang benderang 
mendukung penghentian kekerasan 
berbasis gender di politik, salah satu 
hambatan terbesar dalam 
memenuhi hak politik perempuan,” 
tutur Nevi.
 Nevi menjelaskan, bahwa 
deklarasi ini merupakan agenda 
penting pada acara parlemen 
mendukung penghentian kekerasan 
terhadap perempuan dalam politik 
yang diselenggarakan oleh UN 
Women Indonesia dan Westminster 
Foundation for Democracy (WFD) 
untuk memperingati Kampanye 16 

Hari Anti Kekerasan Terhadap 
Perempuan.
 Legislator asal Sumatera Barat II 
ini menambahkan, bahwa setiap 
instrumen regulasi mesti 
menghilangkan hambatan bagi 
perempuan Indonesia yang ingin 
berpolitik. Ia menolak adanya 
standar ganda hingga pelecehan 
seksual. 

Jakarta (02/12) --- Anggota Komisi VI 
DPR RI dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina 
bersama 167 Anggota Legislatif 
perempuan yang duduk di DPR dan 
DPD RI menandatangani deklarasi 
untuk mengecam setiap tindakan 
atau ancaman kekerasan berbasis 
gender yang menghalangi 
perempuan untuk menggunakan 
haknya yang setara dalam politik. 
 Momen ini, kata Nevi dilakukan 
seiring dengan kegiatan 16 hari 
kampanye anti kekerasan terhadap 
perempuan.
 Nevi juga mendesak agar 
semua instrumen kenegaraan 
dengan berbagai kewenangannya 
dapat menciptakan ruang aman 
bagi perempuan untuk 
berpartisipasi dalam politik.

Hj. Nevi Zuairina

Menandatangani Deklarasi Mengecam 
Tindakan Kekerasan Berbasis Gender
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keberanian PKS yang mengkritik 
kenaikan harga BBM, "Salut dengan 
PKS, satu-satunya partai yang berani 
menyuarakan penolakan kenaikan 
harga BBM, bahkan kompak 
bergerak dari pusat hingga daerah."
 Diah pun mengungkapkan 
alasan mengapa PKS melakukan itu 
semua, "Kami mengungkapkan itu 

semua agar masyarakat memiliki 
saluran resmi untuk menyuarakan 
penolakan, agar tidak ada demo 
yang mengarah ke anarkis. Sehingga 
aspirasi tersampaikan tetapi 
keamanan negara bisa tetap terjaga."

Anggota Fraksi PKS DPR RI Dapil 
Jabar 2 Diah Nurwitasari melakukan   
Letkol. Arh. Dhama Noviang Jaya.
 Dandim kelahiran Trenggalek 
ini menyambut kedatangan Diah 
dan rombongan dengan hangat. 
Diah pun mengucapkan terima kasih 
atas penerimaannya.
 Letkol Dhama memuji 

Dipl.Ing. Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL.

Silaturahim kebangsaan ke Komandan 
Distrik Militer (Dandim) Kab. Bandung
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 “Ya benar belum lama ini kita 
baru merealisasikan santunan BPJS 
Ketenagakerjaan dari Dulur Dimyati 
pada ahliwaris Almarhum Sayudin di 
Kabupaten Lebak sebesar Rp. 42 
juta,” ungkap Asep selaku Tim Dulur 
Dimyati kepada tangerangonline.id, 
Sabtu (03/12/2022).
 Dikatakan Asep, ahliwaris 
Almarhum Sayudin yaitu istrinya 
bernama Nurhasanah warga asal 
Desa Sekarwangi, Kecamatan 
Curugbitung yang masih memiliki 
tanggungan 2 orang anak yang 

masih membutuhkan biaya untuk 
kehidupan keluarganya itu mengaku 
berterima kasih dengan adanya 
santuna tersebut dari Dulur Dimyati.
 “Saat ini anggota Dulur Dimyati 
sebanyak 1163 orang yang tersebar 
di Pandeglang dan Lebak yang 
sudah memiliki kartu BPJS 
Ketenagakerjaan,” katanya, seraya 
menambahkan bahwa anggota 
Dulur Dimyati juga sudah 
mendapatkan BSU kenaikan BBM 
sebesar Rp. 600 ribu untuk anggota 
yang sudah terdaftar.

Pandeglang (03/12) --- Keluarga 
besar Dulur Dimyati yang digagas 
oleh Dr.H.Achmad Dimyati 
Natakusumah, SH,MH,MSi selaku 
anggota Komisi III DPR RI dari Fraksi 
PKS asal Banten 1 telah 
merealisasikan Santunan Kematian 
sebesar Rp. 42 juta kepada salah satu 
ahliwaris keluarga Almarhum 
Sayudin.
 Almarhum Sayudin merupakan 
salah anggota atau keluarga dari 
Dulur Dimyati yang tersebar di 
Kabupaten Lebak, Provinsi Banten.

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H.

Realisasikan Santunan Kematian 
di Kabupaten Lebak
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dan penyelundupan manusia serta 
pelarian aset-aset hasil korupsi 
menjadi hal yang perlu diselesaikan 
baik oleh Indonesia maupun 
Singapura,” ungkapnya.
 Selain menjelaskan urgensinya, 
Ia juga menjelaskan beberapa 
catatan penting sikap PKS yang 
menurutnya masih kurang dalam 
RUU tersebut yakni tentang limitasi 
18 tahun yang menurutnya kurang 
memaksimalkan diplomasi hukum.
 “Saat ini, kita dihadapkan pada 
RUU Tentang Pengesahan Perjanjian 
Antara Republik Indonesia dan 
Republik Singapura Tentang 
Ekstradisi Buronan, meskipun PKS 
sepakat namun kami harus 
menjelaskan bahwa upaya diplomasi 

hukum ini belum maksimal dalam 
melindungi kepentingan nasional, 
khususnya terkait berlakunya 
perjanjian ekstradisi hanya dapat 
menjangkau tindak pidana yang 
terjadi 18 (delapan belas) tahun 
sejak perjanjian disepakati (2004),” 
terang Anggota Komisi III DPR RI ini. 
 Aleg PKS Dapil Banten I ini 
memaparkan bahwa dengan 
memberikan limitasi 18 tahun 
setelah perjanjian disepakati, maka 
hal itu tidak akan menjangkau 
buronan yang telah divonis namun 
tidak bisa diekstradisi karena tindak 
pidananya terjadi sebelum 2004.
 

Jakarta (06/12) — Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Achmad Dimyati 
Natakusumah menanggapi 
Rancangan Undang-undang (RUU) 
Pengesahan Perjanjian Antara 
Republik Indonesia dan Republik 
Singapura tentang Ekstradisi 
Buronan yang disahkan DPR RI 
dalam rapat paripurna yang digelar 
di Gedung Nusantara II, Senayan, 
Jakarta, Selasa, (06/12).
 Dimyati mengungkapkan 
bahwa perancangan RUU ini sangat 
penting, dan tidak ada alasan untuk 
menolak pengesahannya.
 “RUU ini sangat penting karena 
berbagai persoalan berupa 
kejahatan lintas negara, antara lain 
narkotika, terorisme, perdagangan 

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H.

Pengesahan RUU Perjanjian Indonesia-
Singapura tentang Ekstradisi Buronan 
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lebih mengontrol kecepatan jari 
jempol dalam menyaring dan berha-
dapan dengan informasi yang 
masuk. "Kita bukan hanya sekedar 
berhadapan dengan banjir informasi 
tapi mungkin tsunami informasi," 
ucap Diah. 
 "Dengan informasi yang masuk 
sedemikian rupa banyak, sekarang 
bagaimana kita mengontrol 
kecepatan jempol dengan 
kecepatan akal," lanjut politisi 
Perempuan PKS itu.
 Diah juga mengatakan, 
masyarakat Indonesia memiliki 
permasalahan dengan kecerdasan 
literasinya, masyarakat Indonesia 
sebagian besar adalah hanya 
pembaca judul.

 "Masyarakat Indonesia 
sebagian besar adalah pembaca 
judul, jadi kalau mendapatkan 
informasi judulnya menarik hati, 
judulnya sesuai dengan isi hati, 
judulnya gua banget, sering diantara 
kita tidak buka apa isinya, langsung 
share," ujar Diah. 
 "Padahal kalau dibuka tidak 
jarang judul dengan isi tidak 
nyambung," tambahnya. 
 Menurut Diah Nurwitasari, 
kecanggihan atau perkembangan 
digital saat ini seperti mata uang 
yang memiliki dua sisi, yakni sisi 
positif dan sisi negatif, sehingga hal 
tersebut tidak dapat dihilangkan 
ataupun dibuang karena hal itu 
sudah melekat. 

Bandung (14/12) --- Anggota DPR-RI 
Komisi VII dari Fraksi PKS, Diah 
Nurwitasari bekerja sama dengan 
BRIN melakukan Pelatihan dan 
Edukasi Literasi Informasi di Era 
Digital yang dilaksanakan di 
Ballroom The Trans Luxury Hotel 
pada hari Selasa, (13/12/2022). 
 Dalam sambutannya, Diah 
menyampaikan bahwa kita tidak 
bisa lepas dengan segala sesuatu 
yang berkaitan dengan teknologi, 
dan teknologi digital pada hari ini 
berkembang dengan sangat pesat, 
sehingga membuat dunia menjadi 
terbuka luas untuk kita semua. 
 Perempuan yang biasa disapa 
'Teh Diah' ini juga menghimbau ke-
pada para peserta yang hadir agar 

Dipl.Ing. Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL.

Adakan Pelatihan dan Edukasi 
Literasi Informasi di Era Digital
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Bone lebih berdaya dan sejahterah. 
Jadi kita ingin betul betul petani kita 
meningkat dan petani kita semakin 
mudah berproduksi termasuk 
harganya semakin baik,” ujar Andi 
Akmal.
 Anggota DPR RI  Fraksi PKS ini 
menerangkan, bahwa sepeda motor 
roda 3 merupakan kendaraan 
multiguna. Satu kelompok tani 
dapat satu, sehingga  sebanyak 10 
unit diperuntukkan 10 kelompok 
tani. Pemberian motor roda tiga ini 
memiliki tujuan untuk 
mempermudah hasil pertanian 
sekaligus meningkatkan ekonomi 
masyarakat petani .
 “Kita juga ada bantu jalan tani 
agar motor roda 3 ini lewat jalan 
tani” Ujar Politisi kelahiran Bone ini.

 Akaml berharap, agar bantuan 
ini sesuai pengajuan mereka para 
kelompok tani. 
 “Keinginan saya pribadi,  kalau 
bisa 27 kecamatan di kasih semua 
tidak ada pengecualian. Siapapun 
bisa bermohon dan jika memenuhi 
syarat kita beri” Jelasnya.
 Legislator asal sulawesi selatan 
II ini, sebelumnya juga sudah 
membantu 5 unit motor yang sama 
kepada desa dan kelurahan sebagai 
kendaraan operasional. Diantara 
bantuan itu, yakni kelurahan tanah 
Batue kecamatan libureng, Desa 
Matiro Walie kecamatan bengo, 
kelurahan pappolo Kec. Tanete 
Riattang , Kelurahan Lonrae dan 
desa Boareng kec kajuara.

Kabupaten Bone (11/12) ---  Anggota 
DPR RI Komisi IV dari Fraksi, Andi 
Akmal Pasluddin, memberikan 
bantuan kepada puluhan kelompok 
tani di Bone berupa motor roda tiga. 
 Kendaraan ini sangat efektif 
untuk pengangkutan dari tempat 
produksi pertanian atau area tanam 
ke tempat lain mulai dari bahan-
bahan untu pengolahan tanah, 
pupuk, bibit atau benih hingga 
pengangkutan hasil panen.
 Bantuan ini Hanya selang 
beberapa Minggu,  motor roda 3 
yang disalurkan Andi Akmal 
Pasluddin untuk Desa dan Kelurahan 
dapat sampai kepada penerima.
 “Ini bentuk hasil aspirasi 
masyarakat yang kami upayakan 
untuk petani di Bone agar petani di 

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M

Memberikan bantuan puluhan kelompok 
tani di Bone berupa motor roda tiga
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lingkungan dengan pengendalian 
pencemaran dan kerusakan di 
seluruh wilayah Indonesia.
 “Sulawesi Selatan ini 
merupakan kontributor besar 
terhadap produksi pangan terutama 
beras. Untuk itu, kualitas lingkungan 
yang mendukung mesti sangat 
berkualitas sehingga kualitas hasil 
produksi pertanian mulai tanaman 
pangan, hortikultura bahkan 
perkebunan dan peternakan dapat 
maksimal.  Makassar dan Bone 
adalah daerah yang sangat 
kompleks. Persoalan di seluruh 
Sulsel, ada juga di kedua daerah ini,”, 
tutur Akmal.
 Pria kelahiran Bone ini 
mengungkapkan, ada banyak 
kegiatan masyarakat, baik sengaja 

maupun tidak sengaja, 
menimbulkan dampak buruk bagi 
lingkungan sekitar. Ia 
mencontohkan, adanya 
pembuangan sampah sembarangan 
bahkan ke daerah aliran sungai, 
kemudian adanya alih fungsi lahan, 
dari area tanam menjadi area 
perumahan, dan lain sebagainya.

Kabupaten Bone (12/12) ---  Anggota 
DPR RI Komisi IV dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin, Melakukan 
Program Infrastruktur Hijau untuk 
mempertahankan kualitas 
lingkungan terutama menjaga 
kualitas air untuk kebutuhan 
pertanian maupun konsumsi rumah 
tangga. 
 Dalam kegiatan tersebut Andi 
Akmal juga menyalurkan bantuan 
instalasi Pengolahan Air Limbah 
kepada Usaha industri, Peternakan 
dan Industri Rumah Tangga.
 Program ini menurut Akmal, 
bersumber dari program yang ada di 
nomenklatur Direktorat 
Pengendalian Pencemaran dan 
Kerusakan Lingkungan Kementerian 
(LHK) untuk menjaga kualitas 

Sosialisasi Pembangunan 
Infrastruktur Hijau

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M
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menjadi penggagas atau memimpin 
lembaga Internasional tersebut. 
 “Maka dalam rangka 
melaksanakan cita-cita 
kemerdekaan Indonesia melalui 
diplomasi parlemen tahun 2011, saat 
saya diamanahkan menjadi Ketua 
BKSAP DPRRI (Badan Kerjasama 
Antar Parlemen), Saya memimpin 
pemenangan Parlemen (DPR) RI, 
mengalahkan parlemen Iran, untuk 
terpilih sebagai presiden parlemen 
OKI, tahun 2011-2012. Ini adalah 
sejarah baru, melalui DPR ternyata 
Indonesia bisa menjadi Presiden 
Parlemen OKI. Semoga saja, ini bisa 
menjadi inspirasi bagi kita dalam 
memaknai lahirnya Forum Parlemen 
yang baru yaitu Forum Majelis Syura 
bersama Forum-forum yang lainnya 

di lingkungan Parlemen OKI, sebagai 
kelanjutan peran mensejarah dari 
Parlemen Indonesia, kali ini peran itu 
ditorehkan oleh MPR RI, dimana saya 
juga diamanahkan menjadi ketua 
steering committee dan memimpin 
sidang-sudangnya,” kata Wakil Ketua 
MPR RI Hidayat Nur Wahid.
 Pernyataan itu disampaikan 
Hidayat Nur wahid saat menjadi 
Pembicara Kunci pada Focus Group 
Discussion (FGD),  kerjasama MPR RI 
dengan Center for Indonesian 
Reform dengan tema 'Tindak Lanjut 
Dan Operasionalisasi Pembentukan 
Forum Majelis Syura dan MPR Se-
Dunia' yang berlangsung di Ruang 
GBHN, Gedung Nusantara V 
Komplek MPR DPR RI, Selasa 
(6/12/2022).

Jakarta (12/12) --- Kembali Pimpinan 
MPR menggelar diskusi untuk 
operasionalkan Forum MPR sedunia 
diawali dengan kebersamaan 
dengan Forum-forum di Persatuan 
Parlemen OKI. 
 Hal tersebut sebagai 
pelaksanaan ketentuan dalam 
Pembukaan UUD 45, untuk ikut aktif 
mewujudkan salah satu cita-cita 
kemerdekaan Indonesia yaitu ikut 
melaksanakan ketertiban dunia yang 
berdasarkan kemerdekaan, 
perdamaian abadi dan keadilan 
sosial. 
 Cita-cita kemerdekaan 
Indonesia, itu akan  lebih mudah 
diaplikasikan jika para tokoh bangsa 
Indonesia makin aktif dalam 
organisasi tingkat dunia apalagi bila 

Hadiri FGD kerjasama MPR RI dengan 
Center for Indonesian Reform

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.
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salah satunya dilakukan melalui 
kegiatan monitoring dan evaluasi 
kepada 372 Badan Publik. Hal ini 
juga dalam rangka menjalankan 
Amanat UU No. 14 Tahun 2008 
tentang Keterbukaan Informasi 
Publik (UU KIP).
 Dalam kegiatan tersebut, Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) menerima 

Anugerah Keterbukaan Informasi 
Publik tahun 2022 sebagai Badan 
Publik Informatif, atau mendapatkan 
predikat tertinggi sebagai salah satu 
badan publik dari unsur partai 
politik. 
 

Jakarta (14/12) --- Komisi Informasi 
Pusat (KI Pusat) menyelenggarakan 
Anugerah Keterbukaan Informasi 
Publik Tahun 2022 yang 
dilaksanakan di Hotel Atria Gading 
Serpong Tangerang, Banten, pada 
Rabu (14/11/2022). 
 KI Pusat pada 2022 ini telah 
mengawal pelaksanaan UU KIP yang 

DPP PKS

PKS Raih Peringkat Parpol Informatif 
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berterima kasih dan sangat 
mengapresiasi kehadiran Forsitma 
dan RKI Kramat Jati. Tak hanya itu, 
Anis juga sangat senang melihat 
antusiasme kehadiran Forsitma dan 
RKI Kramat Jati.
 “Terima kasih sudah memenuhi 
undangan serta hadir dalam agenda 
hari ini. Ini spesial banget kunjungan 

hari ini, hanya dikhususkan Forsitma 
Kramat Jati. Biasanya kan satu 
Jakarta Timur, sedangkan hari ini 
khusus untuk menyambut Forsitma 
Kramat Jati”, sambutnya.
 Anis juga menyampaikan, de-
ngan adanya kunjungan ini, masya-
rakat dapat lebih mengetahui tugas 
pokok sebagai Anggota DPR RI.

Jakarta (14/12) --- Anggota Komisi XI 
DPR RI dari Fraksi PKS Anis Byarwati 
menerima kunjungan dari 350 orang 
anggota Forsitma dan RKI Kramat 
Jati dengan agenda silaturahmi dan 
kunjungan DPR RI yang berlangsung 
pada Rabu (14/11) di Ruang Rapat 
MPR RI Gedung Nusantara V.
 Dalam kunjungan ini, Anis 

Hari Aspirasi

Terima Kunjungan Forsitma 
dan RKI Kramat Jati
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Habib Salim Segaf Al-Jufri, Presiden 
PKS Ahmad Syaikhu, Wakil Ketua 
MUI Anwar Abbas sebagai 
narasumber dan juga Ketua PWNU 
DKI Jakarta KH. Samsul Ma'arif 
sebagai narasumber.

Jakarta  (4/12) –- Sekretaris Jenderal 
DPP PKS Habib Aboe Bakar AL 
Habsyi menghadiri peringatan 
Maulid Nabi Muhammad SAW di 
Aula DPP PKS Jakarta, Ahad (4/12). 
 Dalam kesempatan ini hadir 
juga yaitu Ketua Majelis Syuro PKS 

DPP PKS

Peringatan Maulid Nabi Muhammad 
SAW di Kantor DPP PKS 
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